

HOY TOCA “LA AGENCIA”, LA PROFECÍA

La Agencia, es un nuevo experimento de la CARM, que hace bueno el dicho “cuando el diablo se aburre, con el rabo mata moscas”. Es la nueva GISCARMSA tecnológica que sobre el papel, mejor dicho, en el PowerPoint, es como el Silicon Valley de la administración regional, dicho en términos más comprensibles, La Agencia va a aglutinar a todos los informáticos de la CARM, incluidos los del SMS, en un organismo autónomo con personalidad jurídica y presupuesto propio, lo que por un lado, supone una nueva estructura de jefes que en la mayoría de los casos serán iluminados desconocedores de la trilogía “igualdad, mérito y capacidad”, y por otro lado y esta es la profecía, a la vuelta de 5 o 6 años, La Agencia tendrá un agujero económico tan importante, que tras su disolución será asumido por las nóminas de todos los funcionarios de la CARM.

Esto va a suponer, la centralización, control y adscripción a ese nuevo Ente, de todos los informáticos de hospitales y servicios centrales en una nueva ubicación física (o eso pretenden), de la que algún arrendador será agraciado con el premio gordo de la lotería, y que apartará a nuestra gente del “pie de obra”, y por poner un ejemplo, si las bolsas de trabajo siguen saliendo con miles, repito, miles de errores, me surgen varias incógnitas; ¿cuántos miles de errores más habrá que sumar?, ¿qué pasa con las plazas de informáticos de las OPE`s convocadas y por convocar?.

Tal vez las respuestas las encontremos en Cuarto Milenio la próxima semana.

SINDICALISMO EN ESTADO PURO

